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“É preciso defender os 500 mil empregos da 
ZFM”, diz Thiago Abrahim durante seminário da 
Reforma Tributária
O deputado estadual Thiago Abrahim (União 

Brasil) disse que é necessário defender os 
500 mil empregos dentro do Polo Industrial 
de Manaus (PIM). A afirmação ocorreu duran-
te seminário sobre a Reforma Tributária na 
sexta-feira, 14, onde o parlamentar represen-
tou a Assembleia Legislativa do Amazonas 
(Aleam). 
A Casa Legislativa recebeu o Grupo de Tra-

balho da Câmara Federal que discutirá a Pro-
posta de Emenda à Constituição (PEC) nº 45 
de 2019.
“Esse foi um momento importante onde 

tratamos sobre a Zona Franca de Manaus. 
Esse que é um modelo econômico de desen-
volvimento regional, que segura mais de 500 
mil empregos dentro do Polo Industrial de 
Manaus. Um modelo de desenvolvimento 
social através da Universidade Estadual do 
Amazonas (UEA), que é mantida integral-
mente pelo PIM e o modelo de preservação 
ambiental, que preserva 97% da nossa flores-
ta. É necessário estar presente, ouvir e discu-
tir com os diversos setores para que tenha-
mos uma reforma que beneficie as necessi-
dades do nosso povo, sobretudo do Amazo-
nas”, disse Abrahim. 
Estiveram presentes os deputados federais 

Reginaldo Lopes (PT-MG), coordenador do 
GT; Agnaldo Ribeiro (PP-PB), relator da PEC; 
Adail Filho (Republicanos); Saullo Vianna 
(União Brasil); Átila Lins e Sidney Leite, 
ambos do PSD e membros do GT, entre 
outros.
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“Precisamos investir em logística industrial no Amazonas”, 
diz Thiago Abrahim

O deputado Thiago Abrahim (União Brasil) 
visitou na terça-feira, 4, o Instituto da Saúde 
da Criança do Estado do Amazonas (Icam), 
acompanhado da diretora Patrícia Carva-
lho. 
“Conheci o trabalho desses profissionais, 

ouvi as demandas e as necessidades do 
Instituto para buscarmos as melhorias atra-
vés de recursos na Assembleia Legislativa 
(Aleam). Meu mandato está à disposição do 
Instituto para que possamos juntos buscar 
as melhorias para atender melhor as nossas 
crianças”, disse o parlamentar. 

Deputado visita Barreirinha e faz levantamento de deman-
das da população
Thiago Abrahim (União Brasil) visitou o município de Barreirinha, no sábado, 1º de abril, e ouviu 

as demandas da população. Ele também esteve nos Distrito de Ariaú e Distrito de Santa Teresa 
do Matupiri.
“Precisamos levar uma melhor qualidade de vida para o nosso interior. Não podemos permitir 

que a comunidade de Ariaú permaneça sem ter água tratada, correndo risco de desenvolver 
doenças”, disse Abrahim.
Uma das solicitações da população de Barreinha foi um polo da Universidade Estadual do 

Amazonas (UEA), no município só existem universidades particulares.
“Para ter acesso à UEA, os estudantes precisam se deslocar até Parintins ou outros municípios. 

Vamos acompanhar de perto essas solicitações e, inclusive, a questão das cotas da área da 
saúde para os estudantes do interior”. 
Outros problemas constatados foram a falta de um plano de habitação e a falta de ações volta-

das para prevenção contra suicídio, depressão e ações voltadas para a saúde mental. 
“Recebemos muitas demandas. Há reclamação a respeito do reajuste salarial dos professores; 

sobre dificuldade para deslocamento até Manaus para laudo médico que ateste deficiência, 
inclusive ausência de médicos no posto de saúde; regularização de cooperativa de açaí; melho-
rias no sinal de internet, entre outras”. 
Em reunião no Distrito de Santa Teresa do Matupiri, a população solicitou ainda a reabertura 

da estrada no KM 18, que liga a comunidade até o Distrito de Freguesia.
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tributária, que está em tramitação no Congresso Federal. Foi solicitado que essa Casa possa 
fazer articulação política entre a bancada do Amazonas e o governo federal para que possa-
mos ouvir  as demandas da indústria. Está sendo elaborado o protocolo com as propostas da 
própria indústria do Amazonas, a ser apresentada ao grupo de trabalho para que possamos 
adequar e preservar cada vez mais a nossa Zona Franca”, disse Abrahim na Aleam.
Para o parlamentar, é indiscutível a manutenção do modelo econômico, no entanto, é necessá-

rio o comprometimento de investimentos do governo federal. “Precisamos de investimentos no 
setor logístico, seja no modal hidroviário, no transporte terrestre. Hoje, a nossa única ligação é 
para o Estado de Roraima. Ficando isolados do restante dz o país. É de extrema necessidade 
que o governo federal olhe para o Amazonas e facilite a logística do nosso Estado”, defendeu.
Durante a reunião, representantes da indústria destacaram a necessidade de investimentos 

para o aperfeiçoamento e inclusão de cursos na Universidade Estadual do Amazonas (UEA) 
que atendam às demandas do Polo Industrial de Manaus (PIM).
“A UEA atualmente é mantida, exclusivamente, com recursos do PIM. Foram arrecadados mais 

de R$ 700 milhões, em 2022, no entanto, as indústrias ainda cobram que a  UEA  trabalhe e 
foque na mão-de-obra e recursos humanos que sejam utilizados na indústria local, porque 
ainda se faz necessário a busca por mão-de-obra de outros estados. Precisamos investir em 
cursos, em matérias que possam atender às necessidades da indústria”, explicou.
O deputado do União Brasil ainda disse que é preciso investir em tecnologia, pesquisa e 

desenvolvimento na Universidade, e que a Assembleia tem papel fundamental nesse processo. 
“Peço que a gente possa dar essa atenção e que juntos possamos fazer essa articulação com 
o governo federal e com a bancada para que a indústria possa apresentar uma carta de pro-
postas e que possamos ter esse papel eficiente dentro da reforma tributária”, concluiu.

Thiago solicita instalação de detectores de metais e cerca 
elétricas para segurança nas escolas
O deputado estadual Thiago Abrahim (União Brasil) apresentou na terça-feira, 11, o requeri-

mento nº 1.131/2023 para instalação de detectores de metais, cercas elétricas e a contratação 
de segurança armada em todas as unidades escolares públicas do Estado do Amazonas. 
“Essa semana vimos cenas de ataques constantes em escolas e creches em todo o país, inclu-

sive no Amazonas. Esse é um tema preocupante e que está muito presente. Devemos ter esse 
cuidado com a segurança nas escolas. E, enquanto legisladores e representantes do povo, 
estamos aqui justamente para debater isso e apresentar soluções”, disse o deputado da tribu-
na da Assembleia Legislativa do Amazonas (Aleam). 

“Precisamos investir em logística industrial no Amazonas”, 
diz Thiago Abrahim
A manutenção da Zona Franca de Manaus e 

a busca de investimentos para a autarquia foi 
pauta da Reunião do Conselho Superior do 
Centro da Indústria do Estado do Amazonas 
(Cieam).  O deputado estadual Thiago 
Abrahim disse na terça-feira, 4, que também 
são necessários investimentos em mão-de-de 
obra local. 
“Estive na reunião do Conselho Superior do 

Cieam, na sexta-feira, 31, onde foi abordada a 
preocupação das indústrias do Estado do 
Amazonas com a manutenção da Zona 
Franca de Manaus, em razão da reforma  
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Para o parlamentar, é necessário que a Casa Legislativa contribua com a fiscalização e controle 
dos atos do poder público. 
“É necessário que a gente tome medidas efetivas, mesmo que seja algo temporário, como 

revistas nas escolas, e que possamos fazer uma amostragem. É importante trabalharmos 
outras políticas como a questão da saúde mental das crianças e dos jovens desde os primeiros 
anos na escola, para que tenhamos um acompanhamento mais completo”, defendeu Abrahim.
O deputado do União Brasil ainda disse que é preciso um trabalho de conscientização dos pais 

no sentido de restringir o uso da internet para os filhos.
 “Episódios de ataques em escolas e creches como o de Santa Tereza de Goiás,  Blumenau e 

em Manaus, recentemente divulgados pela mídia são consumidos sem nenhum filtro. Essa cons-
cientização da segurança nas escolas começa pelo pais, mas é importante a participação da 
escola através de palestras e cursos para os pais, além da restrição do uso da internet. Hoje, se 
tem essa divulgação desse tipo de ataque, muito se deve ao acesso à internet e aos fóruns esti-
mulando esse tipo de ação. Precisamos combater isso”, concluiu. 

“Duro golpe”, diz deputado após decisão do STF que 
retira sistema de cotas da UEA para estudantes no AM
O deputado estadual Thiago Abrahim (União Brasil) lamentou o “duro golpe” que a Universida-

de do Estado do Amazonas (UEA) sofreu por parte do Supremo Tribunal Federal (STF), que 
considerou inconstitucional o seu artigo 1º da lei nº 2.894/2004, que estabelece a definição de 
vagas para o nosso Estado, na última segunda-feira, 24.
“Isso é um duro golpe. UEA é um dos maiores patrimônios do nosso Estado mantida, exclusiva-

mente, com recursos oriundos do Polo Industrial de Manaus (PIM). É responsável por trazer 
desenvolvimento e avanços para o interior e desenvolvimento regional e nós não podemos nos 
calar. A lei estabelecia que 80% das vagas eram destinadas para estudantes do Amazonas e 
isso caiu. Precisamos dar uma resposta e apresentar uma solução para esse problema, porque 
a UEA foi criada com essa finalidade”, disse.
O deputado, que é membro titular da Comissão de Educação na Assembleia Legislativa do 

Amazonas (Aleam), colocou o seu mandato à disposição da UEA.
“Colocamos o nosso mandato à disposição da UEA.  Precisamos buscar a solução para esse 

problema para que possamos garantir o acesso aos nossos alunos do interior e das escolas 
públicas, onde há uma competição desleal com as escolas particulares”, informou.
O parlamentar ainda disse que reuniu sua equipe jurídica para ver a melhor forma para reverter 

o problema. “Reuni minha equipe jurídica para que possamos ver uma forma de combater, o 
mais rápido possível, essa decisão, ou criar uma nova lei e uma solução para o problema. 
Contem com o  nosso apoio e com a nossa luta. UEA é prioridade no meu mandato. Minha soli-
dariedade aos estudantes que além de se preocuparem com o vestibular, agora se preocupam 
com essa decisão que tanto os prejudica”, concluiu.
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“Durante o período da licença, de até cinco dias por mês,  é assegurada à funcionária o direito 
à sua remuneração integral, nos mesmos moldes de licença médica. Também é necessário 
laudo médico que comprove os sintomas em questão, que deverá ser elaborado e assinado por 
um médico ginecologista”, explicou.
O deputado ainda disse que a servidora apta ao período da licença fica obrigada a renovar o 

laudo médico a cada 12 meses, a fim de comprovar sintomas atestados. 
“A dismenorreia, como é conhecida a “menstruação difícil”, é uma causa comum de falta ao 

trabalho e à escola. Se na escola, o prejuízo da ausência se concentra na perda de conteúdo e 
avaliações que podem ser respostas, no ambiente profissional as faltas podem levar a descon-
tos no salário e demissões”, concluiu.
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Deputado Thiago Abrahim parabeniza Itacoatiara pelos 
seus 149 anos

O deputado estadual Thiago Abrahim (União Brasil) parabenizou o município de Itacoatiara 
pelos seus 149 anos de emancipação, no último dia 25 de abril. Da tribuna da Assembleia Legis-
lativa do Amazonas (Aleam), nesta quarta-feira, 26, o parlamentar destacou os avanços do mu-
nicípio, que é um dos mais importantes na logística do estado.
“Subo nesta tribuna para parabenizar o município de Itacoatiara, que no último dia 25, comple-

tou 149 anos de emancipação na categoria de cidade. Município que vivi, atualmente, momen-
tos de desenvolvimento, avanços e de construção. Há dois anos, quando fui coordenador da 
equipe de transição, Itacoatiara parecia um cenário de guerra. Era destruída financeiramente, 
administrativamente. Hoje, a realidade é bem diferente. Itacoatiara tem vivido momentos de 
avanço na Educação, onde os pagamentos de 13º, 14º e 15º salário aos professores tem sido rea-
lizados. Para se ter uma ideia, o salário de dezembro, na gestão anterior, não era pago. E na 
atual gestão, esse pagamento vem sendo cumprido”, disse Abrahim.
Thiago esteve no município de Itacoatiara, onde participou da reinauguração da  UBS Nikolas 

Lekakis, no bairro Jauary, e visitou as novas instalações do Hospital Regional José Mendes, na 
segunda-feira, 24.  “O município recebeu três ambulâncias, somando 10 veículos no atendimen-
to à população, além do espaço de uma farmácia popular já abastecida e equipada. Também 
será inaugurada em breve uma UBS no Novo Remanso”.
De acordo com o deputado, o município que tem um PIB muito importante para o Amazonas, 

pela questão logística e portuária que possui, além da exportação de grãos. “Quero agradecer 
e parabenizar o povo itacoatiarense e que Itacoatiara continue crescendo e avançando e  que 
o povo seja cada vez mais beneficiado com políticas eficientes”, parabenizou.

Reestabelecimento da Estrada do Engenho
No último sábado, 22, devido às fortes chuvas, parte de um trecho da estrada da Vila do Enge-

nho desmoronou, comprometendo a trafegabilidade na região.  Prontamente, o prefeito Mário 
Abrahim encaminhou equipes da Seinfra, estiveram no local para solucionar o problema.
“Quero parabenizar a gestão do prefeito Mário Abrahim. Quando soube do desmoronamento 

da Estrada da Vila do Engenho, de imediato, encaminhou equipe da Seinfra, que realizou um 
trabalho paliativo, onde foram colocadas 10 toras de madeira de 18 metros de comprimento, 
liberando o fluxo da estrada. A região tem 10 mil habitantes e é responsável pelo escoamento 
da produção de abacaxi, conhecido nacionalmente”, concluiu.
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Deputado propõe licença de até cinco dias a servidoras pú-
blicas com sintomas graves na menstruação
Thiago Abrahim apresentou na Aleam, o projeto de lei nº 295/2023 que concede licença de até 

cinco dias consecutivos, mensalmente, às servidoras públicas do Estado que comprovem sinto-
mas graves associados ao fluxo menstrual.
“Apresentei um projeto de lei para conceder licença de até cinco dias em razão dos sintomas 

graves do grande fluxo menstrual. Cerca de 15% das mulheres enfrentam sintomas graves, com 
fortes dores na região inferior do abdômen e cólicas intensas que chegam, muitas vezes, a pre-
judicar sua rotina. É importante que possamos ter um olhar diferenciado e sensível para essa 
situação”, disse Abrahim.
De acordo com o PL, serão contempladas as mulheres que compõem a administração pública 

direta e indireta do Estado do Amazonas. 

Comissão de Assuntos Municipais participa de Feira de 
Agronegócios em Itacoatiara
A primeira Feira de Agronegócios do municí-

pio de Itacoatiara, realizada no dia 24 de abril, 
reuniu 139 produtores e arrecadou mais de R$ 
63 mil. O deputado estadual Thiago Abrahim 
(União Brasil), presidente da Comissão de 
Assuntos Municipais e Desenvolvimento Rural 
e Regional, visitou a feira e disse que é impor-
tante esse tipo de incentivo para o produtor 
local.
“A Feira de Agronegócio foi um meio de 

incentivar a produção rural e o empreende-
dorismo. Algo muito importante também para 
a nossa Comissão de Assuntos Municipais e 
Desenvolvimento Rural e Regional. É preciso 
investimentos. É preciso trazer a tecnologia 
dentro do campo para a produção de peque-
nos agricultores para que possamos, cada 
vez mais, trazer avanços”, disse Abrahim.
A indígena Di Caciqui Dina, da Aldeia Limão, 

foi uma das expositoras pela Associação 
Grupo Formigueiro e pôde divulgar e comer-
cializar o seu trabalho, desenvolvido com o 
apoio da Associação.
“Essa foi a nossa primeira feira de agronegó-

cio. Gostei muito. Participei durante esses 
três dias. Temos produtores aqui e para mim 
foi uma satisfação imensa. Minha parceria é 
com a Associação Grupo Formigueiro e 
temos vários produtos, inclusive a base de 
banana. Agradeço a Prefeitura Municipal de 
Itacoatiara e ao Prefeito Mário Abrahim e o 
nosso deputado Thiago Abrahim”, concluiu a 
indígena.


